

幸せの力タチ

「私たちの幸せって
なんだるう？」



藤川潤司さん

川原一紗さん

川原一紗○藤川潤司

「音の和」をテーマに全国でライブ活動を展開している夫婦ユニット。うたとピアノ（川原さん）と民族楽器（藤川さん）の楽しいハーモニーが魅力。やわらかなカリンバと澄んだ歌声はその場を癒し、各地にファンを持つ。音で国境を越え、人や自然とつながっていきたいと考えている。玉名市在住。

ホームページ：<http://kazusajunji.com/>

私たちが出会ったのは今から約10年前。互いの音楽活動の中で共演したのがきっかけでした。2007年に結婚し「自然から生まれる音楽を続けたい」という思いで玉名市へ移住。さらに、音の幅・音楽活動の幅が広がりました。しかし、子育てや家事などやらなければならぬ事も多く、音楽に集中できない事も

お互いの音樂性と人柄に引かれ、共に歩いて行こうと決めた川原さんと藤川さん。結婚後、感謝という気持ちの大切さをより一層感じながら、音楽に取り組んでいます。

私たちが出会ったのは今から約10年前。互いの音楽活動の中で共演したのがきっかけでした。2007年に結婚し「自然から生まれる音楽を続けたい」といふ思いで玉名市へ移住。さらに、音の幅・音楽活動の幅が広がりました。しかし、子育てや家事などやらなければならぬ事もなく、音楽に集中できない事も

お互いの音樂性と人柄に引かれ、共に歩いて行こうと決めた川原さんと藤川さん。結婚後、感謝という気持ちの大切さをより一層感じながら、音楽に取り組んでいます。

あります。その時は互いに支え合ひながら、日々感謝の気持ちを持って接することができます。前向きに物事を捉えることができるのではないかと思います。それを結婚から学んだ気がします。

私たち自身たちの音楽を聞きたいという人がいて初めて成り立つ仕事です。自分たちの音楽を聞いてくれる、そのこと自体幸せなことだと感じています。そういう意味では、「幸せ」とは、「感じること」、「何気ない毎日でも幸せに感じることができることを持つこと」なのかも知れません。要は自分の気持ち次第だと思います。その人を受け入れることができます。それができるかどうか、その

結婚で人と人が結びつくことで、一人では得られない2人だけのオリジナルなカタチがそこに生まれます。

音楽がきっかけで出会い結婚した川原さんと藤川さん。結婚によって日常生活は変化し、大切な音楽に集中できないときもあります。しかし、互いを受け入れて感謝の気持ちを持ち、前向きに物事を捉えていくという新しい2人のカタチがそこにありました。

藤川さんと川原さんは、幸せとは「自分の気持ち次第

だと話します。気持ち次第で何気ない日常が幸せを感じられるという言葉に、誰もが手へのヒントがありました。どんな日常でもそれを「幸せ」と感じられるかどうか

それは私たちの「心のカタチ」次第なのかもしれません。

幸せと思えるものに気付く

今回は荒尾・玉名地域で応援している結婚をテーマに取り上げました。結婚が生み出す変化は、幸せの一つのカタチかもしれません。しかし、

結婚で人と人が結びつくことで、一人では得られない2人だけのオリジナルなカタチがそこに生まれます。

音楽がきっかけで出会い結婚した川原さんと藤川さん。結婚によって日常生活は変化し、大切な音楽に集中できないときもあります。しかし、互いを受け入れて感謝の気持ちを持ち、前向きに物事を捉えていくという新しい2人のカタチがそこにありました。

藤川さんと川原さんは、幸

せとは「自分の気持ち次第

だと話します。気持ち次第で何気ない日常が幸せを感じられるという言葉に、誰もが手へのヒントがありました。どんな日常でもそれを「幸せ」と感じられるかどうか

それは私たちの「心のカタチ」

結婚サポートセンターが新しいつながりを応援します

荒尾・玉名地域結婚サポートセンターでは、独身の男女の入会者を募集しています。

対象年齢：20歳以上（男性に限り荒尾市、玉名市、玉東町、南関町、長洲町、和水町に居住または勤務している人）

登録料：無料

内容：お見合いのセッティングや各種イベントも定期的に実施しています。

問合：荒尾・玉名地域結婚サポートセンター（玉名郡長洲町大字長洲2168番地25有明フェリー長洲港ターミナル3階）
☎ 0968-78-2543



※同時配布の広域広報紙ARIAKEにも、センターの紹介記事が掲載されています。そちらもぜひご覧ください。

